
弁護士の先生にお越しいただきました。 

９月２日（金）の５時間目、６時間目に１年生の各学級にて弁護士の先生の講演会がありました。 

 最初に弁護士の仕事についてお話していただきました。弁護士とは言葉で護る人のことで、人権を護っていると

教えていただきました。 

 次にいじめについてのお話を聞きました。実際にイジメで自殺した子の話、図を示していじめられているている

人へどのようにアプローチしてあげればいいのか、また声かける大切さについて教えていただきました。他にも

LINE や twitter を使用した最近のいじめについてもお話いただきました。写真のようすからわかるように生徒たち

は終始真剣にお話を聞いていました。 

感想文にも、いじめは絶対にしてはいけないと 

改めて思ったというような内容ばかりでした。 


